



# La visita al andamio de la fachada de la Usal se abrirá al público en mayo

## La Fundación del Patrimonio ultima ya la web para realizar las reservas

E. A. S.  
SALAMANCA

Ya tiene fecha. La visita en altura a la fachada plateresca de la Universidad de Salamanca, a través del andamio que se instalará en ella para realizar los estudios previos para su rehabilitación, comenzará en el mes de mayo.

Así lo anunció ayer a través de una nota de prensa la Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León, entidad encargada del proyecto.

El nombre de este nuevo

recurso turístico será *Ascensum ¿Te subes?* y permitirá descubrir los secretos de uno de los monumentos salmantinos más internacionales a través de una novedosa vista. Los turistas accederán una plataforma que irá ascendiendo por la fachada, mientras contarán con las explicaciones de un guía especializado.

Antes de subir, los visitantes podrán conocer la historia de la portada y los pormenores del proyecto de rehabilitación -que se abordará el próximo año- a través de un documental que se proyectará en el aula Dorado Montero.

### Reservas

La visita al andamio de la fachada de la Universidad de Salamanca estará disponible durante todo el verano. Dado el especial carácter



Un técnico analiza en altura la fachada de la Universidad de Salamanca.

J. M. GARCÍA

del *tour*, es recomendable reservar la entrada con anticipación. Para ello, la Fundación del Patrimonio está ultimando la puesta en marcha de la web [www.subealafachada.com](http://www.subealafachada.com) -aún inoperativa- en la que se podrá comprar las entradas, además de obtener información sobre el proyecto y permitirá colaborar con él.

Tal y como ya avanzó este periódico a finales de noviembre del pasado año, la visita en altura a la fachada plateresca de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca durará aproximadamente una hora y tendrá un precio de ocho euros. Recientemente, el Consejo Social de la institución académica aprobó una

entrada conjunta para *Ascensum* y la visita al interior del Edificio Histórico a un precio de 15 euros -lo que supone un ahorro de tres-

El horario previsto para realizar las visitas es durante todo el sábado y el domingo y de martes a viernes -el lunes permanecerá cerrado- será a partir de las 12 del mediodía. ■